

Interpellation

200 Jahre bei der Eidgenossenschaft

Im Jahr 2015 werden es 200 Jahre sein, in denen das Birseck und somit Allschwil zur Eidgenossenschaft gehört. Vorher gehörte Allschwil zum ehemaligen Fürstbistum Basel und stand zuletzt unter französischer Herrschaft. Dieser Anlass sollte gebührend gefeiert werden. Aus der Geschichte kann man viel lernen und sie wiederholt sich.

1. Hat sich der Gemeinderat bereits Gedanken zu diesem Jubiläum gemacht? Wie weit sind allfällige Planungen?
2. Ist die historische Aufarbeitung mit einer Ausstellung, Publikation, eventuell in Zusammenarbeit mit der Bürgergemeinde und Vereinen geplant?
3. Was ist für die Schüler geplant?
4. Könnte sich der Gemeinderat die Organisation eines Dorffestes vorstellen?

Eine Vernetzung der Aktivitäten mit den anderen Gemeinden im Birseck ist mehr als sinnvoll. Die Gemeinde Ettingen startete anfangs Herbst 2013 eine Umfrage bei den Gemeinden des ehemaligen Birsecks und hatte nach einigen Wochen noch keine Antwort von Allschwil.

5. Wurde in der Zwischenzeit die Anfrage beantwortet?
6. Wie stellt sich der Gemeinderat zu Zusammenarbeit mit den anderen Gemeinden?

Im Namen der FDP Fraktion

Kathrin Gürtler

Allschwil, den 20. Januar 2014